

PROF. BHAKDIS REDE BEIM D4CE-SYMPIOSIUM 6/22 – GEFAHREN DER „IMPFSOFFE“ MIT MRNA- TECHNOLOGIE

Posted on 13. Juni 2022

In seiner Rede beim interdisziplinären Doctors for Covid Ethics-Symposium am 11. Juni 2022 macht Prof. Bhakdi mit eindringlichen Worten aufmerksam auf die immensen Gefahren durch die weiteren geplanten sog. „Impfungen“ mit mRNA-Technologie, die mit zu erwartender Sicherheit Autoimmunreaktionen in verschiedensten Organen auslösen werden.

Deshalb der wiederholte dringende Appell an alle Ärzte und Mediziner weltweit, jetzt endlich aktiv zu werden gegen diese gesundheitsgefährdenden, ja menschenvernichtenden Technologien!

Hier der Link zum Video auf Rumble:

<https://rumble.com/v18a9jv-bhakdi-rede-beim-d4ce-symposium-622-gefahren-der-impfstoffe-in-mrna-technol.html>

Weitere Informationen auf den Webseiten von MWGFD e.V. und D4CE unter: <https://www.mwgfd.de/>

<https://doctors4covidethics.org>

Das D4CE-Symposium 6/22:

<https://doctors4covidethics.org/gold-standard-covid-science-in-practice-an-interdisciplinary-symposium-in-freedom-is-the-cure/>

<https://www.mwgfd.de/category/medizinische-informationen/>

<https://www.mwgfd.de/category/gesellschaft-und-wirtschaft/>

<https://www.mwgfd.de/2022/06/gesichtsmasken-fuehren-zu-gefaehrlich-hohem-kohlendioxidniveau-in-d-er-einatemluft-von-kindern/>

<https://www.mwgfd.de/das-mwgfd-corona-ausstiegskonzept/>

Das Neue-Medien-Portal: <https://neue-medien-portal.de/>